

ぼくらは太陽

名古屋市立東桜小学校

HP <http://www.nagoya-c.ed.jp/school/higashisakura-e/>

充実した1学期になりました

今年度は7月21日から8月31日までが夏休みとなります。保護者の皆様のご協力により子どもたちは無事に夏休みを迎えることができそうです。今年度は、少しずつではありますが、新型コロナウィルス感染症拡大防止による活動制限が緩和され、水泳学習や中津川野外学習など、ここ数年できていなかった活動もできました。しかし、まだまだ、以前のようにはいかないところも多くあります。その中でも、子どもたちは今できることを必死に考え、充実した時間を過ごすことができていました。本当にすばらしい子どもたちです。保護者の皆様には4月から今日に至るまで様々なところでご理解ご協力を賜りました。本当にありがとうございました。

また、夏休みには、交通事故や水の事故に十分気を付けるとともに、けがや病気をせず、心も体も健康に過ごせるよう願っています。そして、自分で計画を立てて充実した夏休みを送ってほしいと思います。9月1日に元気な顔で登校し、多くの思い出話を聞かせてくれることを職員一同楽しみにしています。



今年度の行事について

10月に予定していた学区合同運動会は、学区と学校で協議した結果、本年度も中止とさせていただくことになりました。そこで、東桜小学校独自に、運動会の代替行事を10月の平日に行おうと考えています。感染症対策の観点から、全学年同時に行うこととはできないため、ペア学年で実施していく予定です。子どもたちにとって思い出深い時間となるよう準備を進めていきたいと思います。また、11月には秋の行事として作品などの展示を予定しています。お子さんが頑張ってつくった作品などをぜひ見ていただければと思います。詳しい日時や内容などは、2学期に入ったところで改めてお知らせします。ご理解ご協力をよろしくお願いします。



通知表について

昨年度まで学期ごとに出していた通知表は、今年度は年2回（4月～9月・10月～3月）に変更します。1回目は10月14日（金）、2回目は6年生は3月17日（金）の卒業式、1年生から5年生までは3月24日（金）の修了式の日に渡します。評価をする機会を十分に確保することが目的です。また、夏季、冬季の個人懇談会でもお子さんの学習の状況や学校での生活の様子をしっかりと伝えさせていただきます。保護者の皆様のご理解をよろしくお願いいたします。

学校保健委員会がありました

7月4日（月）に3年ぶりに学校保健委員会を行いました。健康問題が複雑化かつ多様化する中で、子どもたちの生活をよりよく改善し、健康な生活を送ることができるようするために、協議をしました。学校医の方々や地域・保護者の皆さまのご意見をもとに、今後も子どもたちの健康づくりを推進してまいりたいと思います。



土曜授業参観ありがとうございました

6月25日（土）の授業参観はたくさんの方にご参観をいただきありがとうございました。また、感染症対策にもご理解ご協力をいただき、本当に感謝しています。子どもたちは、普段とちょっと違った緊張感をもちながらも、授業に一生懸命取り組むことができました。保護者の方に少しでも良い姿を見てもらおうと、前向きに頑張っている子どもたちの様子が見ていただけたことと思います。これから2学期、3学期と、さらにお子さんが成長していくよう、支えていきたいと思います。今後ともよろしくお願いします。



中津川へ行ってきました

7月5日（火）・6日（水）に5年生が中津川野外学習に出掛けました。

1日目は、センター到着後、はじめの集い、昼食を済ませ、マイ箸づくりに挑戦しました。ナイフで竹を丁寧に削り、世界に一つだけしかない自分だけの箸を作ることができました。その後、飯ごう炊さんを行いました。かまどに火を付けるのに苦労したり、けむりを全身に浴びたりと悪戦苦闘していましたが、ふくらとしたご飯が炊きあがったときは歓声が起きました。センターで準備していただいたカレーとともに食べたご飯の味は格別だったことと思います。夜は、キャンプファイヤーを行いました。炎を囲みながら踊ったりゲームをしたりして盛り上がりました。きっと子どもたちにとって忘れることのできない時間になったことだと思います。

2日目は、朝食後、スコアオリエンテーリングを行いました。大自然の中を歩きながら、チームで協力して活動しました。その後、ペンダント作りを行いました。子どもたちは中津川での2日間の思い出をかみしめながら、文字とイラストをペンダントにかいていました。最後に、自分たちが2日間使用した部屋の掃除をして、昼食を食べ、中津川を後にしました。

この2日間、雨が心配されていましたが、初日のフィールドアスレチック以外は全て予定していた活動を行うことができました。自然のすばらしさに触れるとともに、仲間と協力することの大切さを実感できたすばらしい野外学習になりました。また、野外教育センターの所員の方々やバスの運転手さん、カメラマンさんなど、お世話になった方々への感謝の気持ちもしっかりと伝えることができました。ぜひこの2日間の経験を、これからの中学校生活でも生かしていってほしいと思います。

最後になりましたが、保護者の皆様、様々なところでお支えいただき本当にありがとうございました。

中津川野外学習は、最高に楽しかったです。

